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第１回議会報告会 アンケート結果【大安公民館】 

回収状況 ■大安公民館 41／44 

【基本情報】 

性別 男 27 女 10      

年代 20代 － 30代 2 40代 3 50代 7 60代 21 70代 5 80代以上 2 

出身 北勢 5 大安 22 員弁 3 藤原 8  

 

１．市民説明会への参加のきっかけ（該当するもの全てに○印） 

市議会ホームページ 2 案内チラシ 20 ケーブルテレビ 0 

いなべＦＭ 1 市議会議員からの案内 23 その他 1 

 

２．市民説明会の内容について（該当するもの１つに○印） 

わかりやすかった 11 どちらともいえない 21 わかりにくかった 5 

 

３．時間について（該当するもの１つに○印） 

長かった 7 ちょうど良かった 26 短かった 5 

 

４．評価について（該当するもの１つに○印） 

評価する 18 どちらともいえない 15 評価しない 4 

 

◎意見交換（意見広聴）でお気づきになった点、発言できなかった事項等がありまし

たら、ご記入ください。 

 

 ＦＭ放送は、市と切り離さないと免許の取得はできないということ。また、月１回の防災確

認の為の放送はいなべ市の発信であること。 

 その返答くらいは聞くだけでなく直接説明（案内）いただければ良かったのではないでしょ

うか？ 

 全ての事の把握は難しいかと思いますが、様々な問題があっただけに、議員の方にはよくご

理解いただいているのだろうと思っていました。 

質問に対して議員さんのお答えがすべての方がお答え出来るよう勉強していただきたい。 

議会報告会資料の内容をもう少し詳しく書いてほしい。 

報告会の回数をもっと多く開催してほしい。 

質問にも答えないような報告会は何の意義もない。形だけの報告会など無駄に等しい。 
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一般の意見を議会で取り上げていただけるように要望する事は良い事だと思われます。 

雪害対策に 350 万円くらいの予算でいいのですか？幹線道路へ出るまでが大変なんです。家

の敷地内は仕方がないですが、わき道（市道）などを市民の協力で頼むとはちょっとおかしい

です。 

議会で決まったことに答えられない報告会はアリバイつくりでしかない。フリーな市政に対す

るＱ＆Ａの場にしないと意味がない。初めて開催した取り組みは評価します。 

北勢町瀬木あたりの自動車販売店？の中古車が歩道にたくさん置いてあるのがとても気になり

ます。小学生の通学路にもなっているようで危険だし、とても景観を悪くしています。ロード

レース大会を始め梅林公園やぼたん園等で観光地としても発展させていくにあたってマイナス

要因であるし、何より、たぶん公道であると思われる所を私物化していることに疑問を感じま

す。 

青川峡キャンピングパークを大きくするのは良いが、人事教育が行き届いていない。教育をし

っかりやって働く人の人づくり、生き生き働ける場づくりなど、人づくりのレクリエーション

が必要。お迎えをするお客様に対する心構えを育ててほしい。 

猿パトロールは成果があるのですか？ 

猿パトロールのステッカーは見たことはありますが、見回っている様子ではなかったです。も

し猿におそわれたらどうしたらいいんですか？先日、猿が車におそいかかって来て爪をドアガ

ラスに引っかけて滑り落ちていました。ドアを開いていたらとゾッとしました。 

もっとゆっくりと説明があるとよかった。 

にぎわいの森の成功は、賛成をした議員さんの重大な責務である。 

市民の方は真剣にいろんな事案に取り組んでいる。 

議員さんの力不足を感じた。 

報告会をナレーションではなく、自らの考えで述べてほしい。 

初めてなのでよくわからなかった。 

市民の意見が良かった。報告は短くて良いので、意見交換の時間を長くすると良い。 

一問一答式と言いながら、ある人は５つも質問されていた。進行係は、き然とすべきである。 

除雪については意見が多かったように、市内全域心配のないよう作業していただきたい。 

説明時間が長すぎる。もっと簡潔に短くした方が良い。基本条例の説明はいらないと思う。 

要望しました事項は必ず実行して下さい。 

 

◎市議会全般についてご意見がございましたら、ご記入ください。 

福祉バス 大安ルートをたまに利用しますが、無愛想な運転手さん多い感じ。 

グリーンクリエイティブ進めてほしい。今年度からのフェアトレードタウン目指すとてもいい

と思います。 

基本条例の内容等のことばの意味というのか、もう少しわかりやすい言葉でお願いします。 

いなべ市の発展のために、もっと「行ってみたい！」と思える施設や店などを増やすことを考

えてほしい。 
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市役所へ手続きに行ったら８：３５からと言われました。他の市町は８：３０から受けてもら

えるのに、同じ地方公務なのになぜでしょう？職員の体操は８：３０までに終わるべきです。 

自転車の町いなべであるが、石榑トンネルに自転車道がない。東近江の人がいなべにも行きに

くいという所がここにある。トンネルの向こうの人が言ってました。なんとかして自転車道が

ほしい。 

一人一人がしっかりと市長と向き合って市政を正してほしいです。慣れ合いでなく、するどく

突っ込んで意見交換して欲しいです。議会だよりを楽しみにしております。 

頭を下れよ！ 

しっかりやって欲しい。 

議会報告会を２箇所でなく１箇所で実施すべき。 

大いに論議できる議会にして下さい。 

議員だけを仕事にしていらっしゃる方も見えますし、議員以外に仕事をして見える方もいらっ

しゃいますが、本当にいなべ市議員の仕事をこなして裁いているのでしょうか？議員だけの仕

事をして見える方を応援したいです。 

いなべ市民のために、しっかり仕事をして下さることを願います。 

一部の議員で役（議長、副議長）を回しているように見える。一部の会派の勢力がわずらわし

い。平等でない。 

議会全体で市政報告会を行われることは、市民の皆さんに議会を身近に感じていただくために

も、また、市政や議会に関心をもってもらうためにもとても良い活動と思います。 

報告の内容など準備も大変だと思いますし、ご苦労の分のわりに参加者の人数は限られてくる

かもしれませんが、ぜひ、地道に回数を重ねて頂けたらと願います。 

市長にしっかりと対峙して下さい。 

 


